Desk Security

Desk security es la empresa idónea para acabar con la delincuencia en centros escolares así como en empresas.

La gran empresa revolucionaria y pionera en distribución y creación de mobiliario en contra de los robos dentro de los colegios, institutos u oficinas de empresas pequeñas, medianas, grandes y multinacionales.

La empresa 'Desk Security' es una empresa especializada en la creación de escritorios de alta seguridad, hechos para que sean incorruptibles. Están hechos de acero inoxidable el soporte y el sistema de seguridad, y de madera maciza los tableros que cubren por arriba el escritorio. El sistema de seguridad es inteligente, dejando atrás los cajones de madera tan pesados y las llaves como sistema de seguridad pobre y fácil de quebrar, nuestros escritorios cuentan con una clave de seguridad que establecerá el dueño y responsable del mismo. Esa clave podrá cambiarse si el cliente lo desea, pero siempre por el propietario porque el escritorio pedirá el código a cada vez que se quiera manipular.

Con este sistema se logra una mayor seguridad y mayor confort en el trabajo. Las empresas buscan buen rendimiento de los trabajadores y para ello sentirse seguro durante el trabajo y tener buen ambiente mientras se trabaja es fundamental; si no se puede robar no hay robos, y si no hay robos no hay malos entendidos con los compañeros y por tanto la convivencia laboral será mucho más agradable debido a que no habrá motivos por los que enfadarse o sospechar de los trabajadores. Una de las claves del éxito es la convivencia y para ello, lo más eficaz y necesario es poder ir a trabajar contento, con ganas y sin tener más cosas en la cabeza que no tengan que ver con la actividad laboral.

Como hemos mencionado anteriormente, los escritorios irán destinados principalmente a centros escolares, quienes con la ayuda del gobierno de cada comunidad recibirán un número en concreto de nuestro producto (la cantidad variará en función de las plazas del colegio y de los discentes apuntados) para así poder probarlos y de este modo implantarlos en más y más centros y así hacernos un hueco en el mercado.

Respecto al ámbito empresarial (empresas, oficinas, etc...), nuestra idea es buscar socios que nos ayuden con la fabricación del producto (empresas metalúrgicas y de carpintería) y hacer tratos con empresas

multinacionales como Pepsi o Amazon, que necesiten cambiar el inmobiliario. De esta forma nos haremos ver y demostraremos mediante otras compañías que nuestro producto es interesante y útil, y que realmente merece la pena hacer la inversión.

Acerca de los clientes, aparte de las empresas y de los centros educativos (ya no solo escuelas, sino que también academias o cualquier centro de ámbito educativo), los particulares tendrán también opción de adquirir su escritorio mediante la tienda online que tendremos. Con ayuda de nuestra página web y de las cuentas en las redes sociales, será muy fácil comprar nuestro producto. Este tendrá un precio distinto al que será establecido para empresas o colegios. Los precios se regirán según a quién se vende. Los colegios recibirán ayuda por parte del gobierno propio de cada comunidad autónoma. Las empresas comprarán al por mayor y por tanto el precio de cada producto será más bajo. Y los que se vendan mediante nuestra página web serán los que tengan el precio de base.